

## Polsek Plered bersama dengan Babinsa menghadiri Pelantikan PPS Pilwu

Panji R - [CIREBON.NAGORI.WEB.ID](http://CIREBON.NAGORI.WEB.ID)

Jul 29, 2023 - 12:44



**CIREBON** - Kegiatan Pelantikan Panitia Pemungutan Suara (PPS) Pilwu tahun 2023 Desa Panembahan Kecamatan Plered ini di Pimpin oleh Ketua BPD Desa Panembahan Sdr. Masud Banudi bersama Forko pincam dari Kecamatan Plered di pimpin camat Plered H. Didin Wahyudin Msi, Kapolsek Plered yang di wakili oleh Kanit Binmas Aiptu Sulaiman Danramil Plered Kapren Arhanud Bambang Purwono, Kuwu Panembahan bpk. Abdul Kodir S.Ag, Sabtu (29-07-2023).

Sinergitas TNI-POLRI ini telah dilakukan oleh Aiptu Sulaiman selaku Kanit Binmas dan Bhabinkamtibmas Desa Panembahan Aipda Toto SH, Polsek Plered Polresta Cirebon bersama-sama dengan Babinsa sertu Lukman pelantikan PPS Pilwu 2023 (Panitia 9) ini berlangsung di pimpin Ketua BPD Sdr. Mas Banudi diawali dengan Menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya dan Pengambilan Sumpah.

Adapun pelantikan PPS Pilwu ini adalah hasil Musyawarah dengan Melibatkan Tokoh Agama, Tokoh Agama dan Tokoh Pemuda dari tiap blok yang ada di Desa Panembahan Kecamatan Plered, dengan keanggotaan PPS Pilwu 2023 sebagai berikut ; Ketua Sdr. Syukron Khumaidi, Wakil Ketua Bpk. Ibnu Kemalsyah, Sekretaris Rifqi Fadillah, Seksi umum dan humas Amel Nurul Ameliah, Seksi Peralatan dan perlengkapan logistik sdr. Asli, Seksi Pendaftaran dan kampanye Muhyidin, Seksi Keamanan Sahro Nasuka, Seksi pandataan pemilih sdr. Razaf Hardiyatna, Seksi Pemungutan dan penghitungan suara sdr. Rahmat Wahyudi.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Plered Akp. Uton Suhartono SH, menjelaskan bahwa Pelantikan Panitia Pemungutan Suara (PPS) Pilwu tahun 2023 ini serentak dilaksanakan di 4 Desa yang akan melaksanakan Pemilihan Kuwu di Wilayah Kecamatan Plered, untuk itu peranan Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang biasa akrab dengan sebutan Sinergitas TNI-POLRI ini sangatlah diperlukan dalam setiap kegiatan masyarakat termasuk seperti sekarang ini terhadap Panitia Pemungutan Suara pilwu 2023 yang akan memulai tahapan pilwu serentak, selain kesehariannya tetap menjadi Pembina di Desa nya untuk mengelola Kamtibmas yang aman dan kondusif tentunya perlu adanya dukungan dari semua warga masyarakat, dengan demikian pengelolaan Kamtibmas yang aman dan kondusif akan semakin terlihat nyata peran serta masyarakat dalam menciptakan kamtibmas.